



最終公演・鳴りやまぬ拍手

子どもミュージカル
ジャパニーズオズの魔法使い
8月23日 勝北文化センター

8回目となった今回は、新作の準備のため最終公演となりました。子どもたちは色鮮やかな影絵や生演奏に乗せて、市民手作りのミュージカルを見事に演じきました。

家族やスタッフ、多くの人に支えられながら春から練習を続けた子どもたちは、スポットライトの中で達成感にあふれた顔をしていました。会場には、夏休み返上で頑張った子どもたちの熱演に送る拍手が、いつまでも響いていました。

きれいになりました！みんなの道路

第19回 道路清掃
8月24日 市内幹線道路ほか

8月の「道路ふれあい月間」にちなんで、市役所周辺の幹線道路の清掃に地域町内会の皆さんや企業・団体からのボランティア約1,500人が参加。新錦橋押入線や鶴山通り、柳通りなど約15キロメートルにわたる区間を一斉に清掃し、約3.6トンのごみを回収しました。

参加された皆さん、ご協力ありがとうございました。



秋の風情を満喫

第10回 観月と邦楽の夕べ
9月14日 鶴山公園

津山の秋の風物詩となっている「観月と邦楽の夕べ」。

観光センターから会場まで、行灯約300基の幻想的な光が来場者を導いていました。

会場では、備中櫓を借景に仕舞や琴・笛などの演奏が行われ、薄雲の間から時折現れる中秋の名月をめでながら、訪れた約800人は風流な時間を過ごしました。



盛りだくさん！暮らしの提案

第32回 くらしと消費生活展
8月24日 グリーンヒルズ津山リージョンセンター

毎年大勢の人でぎわう「くらしと消費生活展」。今年は「考えよう 地球とわたしにやさしい暮らし」をテーマに、日常生活の改善を提案する展示や体験、相談、販売など盛りだくさんの内容でした。

このうち「エコドライブ講習会」に子どもと一緒に参加した上原育子さん（大田）は「急加速や急ブレーキなど、安全の面でも環境の面でも気を付けなければいけないことがたくさんあることを改めて感じさせられました」と講師の説明に納得した様子でした。



今月の
フラッシュ

おいしい給食のスタート



戸島学校食育センター 給食調理開始
9月1日 戸島学校食育センター

「給食配送出発式」に関係者60人が出席し、給食を載せたトラック6台の出発を見守りました。

戸島学校食育センターは、津山地域の7小学校と5中学校の給食約5,800食を調理。市内のすべての小中学校が給食となりました。

初日の献立は夏野菜のカレーとフレンチサラダ、ゼリー、牛乳。「小学校の給食を思い出し、おいしくて懐かしい味がしました。お母さんも弁当作りがなくなり、楽になると思います」と坂手詢くん（津山西中学校3年生）は、うれしそうに話してくれました。

